

# Chrno Crusade Vol.9

## Nach dem Manga

Von Jup0331

### Kapitel 1: Wie alles begann

2 Kinder, Rosette Christopher und ihr jüngerer Bruder Joshua verloren bei dem Titanicunglück ihre Eltern, von da an waren sie in einem Weisenheim untergebracht. Joshua war einer der 8 Apostel, er konnte jeden von Krankheiten heilen, aber er selbst war sehr krank. Eines Tages kam ein Pater ins Weisenhaus, er hieß Pater Remington. Er erzählte der Direktorin des Weisenhauses, dass er Joshua mit in den Magdalena Orden nehmen wolle. Das hörte Rosette und erzählte es ihrem Bruder. Der war darüber nicht sehr erfreut.

Am nächsten Tag liefen sie in den Wald, weil der Pater Remington Joshua mitnehmen wollte. Im Wald fanden sie in einem Tunnel einen Sarg, den Sarg der heiligen Magdalena. An der Seite des Sargs saß ein Junge mit langen lilanen Haaren, er schlief, doch kaum waren Rosette und Joshua ein paar Schritte näher gekommen, wachte der Junge schon auf. Er erzählte, dass er Chrno hieß, ein Teufel sei und 30 Jahre geschlafen habe. Rosette dachte, dass er vielleicht hungrig sei und gab ihm ein paar Bonbons.

Sie trafen sich jeden Tag und wurden beste Freunde, bis Joshua eines Tages wegen seiner Krankheit nicht aus dem Bett konnte, an dem Tag ging Rosette alleine zu Chrno. Dort angekommen dauerte es nicht lange, bis eine Krähe auftauchte, sie konnte sprechen, Chrno nannte diese Krähe Aeon und stritt mit ihr. Rosette wusste nicht, was da geschah. Dann flog die Krähe weg und sagte, dass sie schon einen 2. Kandidaten hätte. Chrno verwandelte sich dann in einen Teufel und wurde Rosettes Vertragspartner, denn der 2. Kandidat war Joshua, die Krähe wollte, dass Chrno seine Hörner, die er verloren hatte, wieder geben, doch er wollte nicht, da sie nur Unheil anrichteten. So flogen sie zum Weisenhaus, um Aeon aufzuhalten und Joshua zu retten, doch als sie ankamen, war es zu spät, die Hörner hatten die Macht, von jeder Person die Zeit anzuhalten. Joshua hatte allen im Weisenhaus die Zeit angehalten.

Pater Remington nahm am nächsten Tag Rosette und Chrno mit zum Magdalena Orden, dort verbrachten sie 4 Jahre und jagten Dämonen und Teufel. Eines Tages jedoch trafen sie einen weiteren Apostel, Asmaria, sie hatte eine wunderschöne Stimme, wenn sie sang. Nach weiteren Tagen treffen sie auch Sathela Havenheit, sie nahm ihre Kraft aus Kristallen und suchte einen Teufel ohne Hörner, der ihre Eltern getötet und ihre Schwester entführt hat, aber Chrno war nicht der Teufel, den sie suchte.

Nach weiteren Wochen traf Rosette nach 4 Jahren ihren Bruder zum 1. mal wieder, aber er erkannte sie nicht mehr. Am Abend kämpften auch Chrno gegen

den Teufel Aeon. In Kampf verlor Chrno einen halben Körper, wollte aber nicht den Bann der Uhr öffnen die um Rosettes Hals hing, denn sonst würde sie große Schmerzen haben und kürzer leben, doch Aeon redete so auf ihn ein und machte ihn so wütend das er alles um sich vergas und den Bann löste. Rosette hatte sehr große schmerzen, als er wieder zu sich kam war Rosette schon ohnmächtig und Chrno sehr erschrocken was er getan hatte. Als Rosette im Magdalenaorden wieder aufwachte lief sie sofort zu Chrno der an einem Kreuz gebunden war und sein Geist war in seiner Seele gefangen. Rosette befreite sie und sie suchten weiter nach Joshua. Am Haus von Aeon jedoch wartete Pater Remington um zu sagen das Chrno nun auch auf der Todesliste des Magdalena Ordens stehe, Pater Remington kämpfte gegen Chrno und am ende verlor Chrno seine langen Haare und Pater Remington etwas Blut. Pater Remington trug in den Akten ein, das Chrno tot sei, das jedoch nicht stimmte.

Rosette und Chrno gingen auf nach Eden, der Ort, an dem Aeon zuhause ist. Er hatte Asmaria entführt, jedoch gut behandelt. Als Chrno und Rosette auf Eden waren fing der Kampf an. Joshua erinnerte sich wieder an seine Schwester und half ihr nachdem Rosette ihm Chrnos Hörner abgeschossen hatte. Rosette gab Chrno so schnell wie möglich seine Hörner wieder, jedoch wurde ihre Seele in die Uhr gebannt, dort traf sie Magdalena, die auch mit Chrno befreundet war. In der Zeit versuchte das Pandämonium, die Mutter aller Teufel die Aeon töten will, in Rosettes Körper zu gelangen, doch Rosette war stärker und das Pandämonium war tot. Nun musste nur noch Aeon getötet werden. Da Rosette Chrno seine Hörner wieder gegeben hatte, brauchten sie keine Vertragspartner mehr zu sein und er nahm ihr die Uhr ab als sie wieder wach war.

Rosette und Chrno gingen auf die Plattform nach draußen und wollten zusammen Aeon besiegen, doch Chrno fror ihren Körper ein, damit sie nicht mit kann, da er zu gefährlich wäre. Chrno gab Rosette noch schnell einen Kuss und dann flog er weg, Rosette versprach aber auf ihn zu warten, egal wie lange es dauern mag.

Rosette war nun 24 Jahre alt und wartet immer noch auf Chrno, sie ist sehr schwach und hatte auch schon mehrere Anfälle bekommen, doch sie wartete weiter.

Eines tages in der Kapelle vom Magdalenaorden treffen sich Rosette und Pater Remington und redeten, danach ging er raus, kurz danach bekam sie einen neuen Anfal, ihren letzten Anfal, aber auf einmal ging die Tür von der Kapelle auf, Rosette drehte sich um und in der Tür stand Chrno. Rosette vergas die Schmerzen und rannte schnell zu ihm, in seinen Armen starb sie, glücklich.